

Un Habaysien de 9 ans victime du monoxyde de carbone ?



C'est dans cet appartement de la rue du Luxembourg, derrière cette verrière, que le drame a eu lieu.

Zachary, 9 ans, a été retrouvé mort chez lui à Habay, victime sans doute du monoxyde de carbone. Son père et son frère l'ont échappé belle.

C'est un terrible drame qui s'est joué, mardi en fin de journée, à la rue du Luxembourg, à Habay-la-Neuve.

Lorsqu'ils sont arrivés sur place, les ambulanciers d'Italle, appelés quelques minutes plus tôt, n'ont pu que constater le décès du petit Zachary Mortier, âgé de 9 ans.

Il était 17 h 50, quand un membre de la famille Mortier a appelé les pompiers d'Italle : « Quand j'ai vu toutes ces lumières et que j'ai entendu ce bruit, je suis sortie pour voir ce qui se passait. Ça venait de l'appartement que me loue Eddy Mortier depuis le mois de décembre dernier. Il y vit avec ses deux enfants Zachary

(9 ans) et Trévis (7 ans), dont il a la garde alternée. Je suis allée aux nouvelles et son membre de la famille Mortier m'a dit qu'un drame venait de se produire : l'aîné des garçons a été retrouvé mort. Le papa était en état de choc, tandis que Trévis présentait des signes importants de faiblesse. Le père et le fils cadet ont été emmenés à l'hôpital par trois ambulanciers », nous explique la propriétaire de cet immeuble à appartements.

Selon les premiers éléments de l'enquête il s'avère que les

trois occupants de la maison ont été intoxiqués par du monoxyde de carbone.

Les policiers d'Arlon sont descendus sur les lieux pour constater. En raison des circonstances du drame, et de son issue, fatale à l'un des trois occupants de la maison, le parquet a été avisé et le dossier mis à l'instruction. ■

« Pour pratiquer l'aïkido, il faut parvenir à mettre sa puissance de côté pour ne pas faire mal aux autres. Zachary y est arrivé, alors que ce n'est pas facile à faire pour les enfants. »

Écolier à l'athénée royal d'Arlon

« Zachary était un petit garçon plein de vie », nous confie Nathalie Mortier, sa marraine. Émotionnellement, c'est dur pour elle de parler de Zachary au passé. « Il faisait de l'aïkido à l'Hydrin. Il aimait la pêche aussi. »

Zachary était scolarisé à l'école fondamentale de l'athénée royal d'Arlon. « C'est dramatique, ajoute sa marraine. Son père est abattu. Physiquement, il est là. Mais mentalement, il est actuellement hospitalisé, avec Trévis, le

petit frère de Zachary. » Avec le reste de la famille, elle va s'occuper des obsèques de Zachary.

« Un petit costaud »

Dans quelques mois, le garçon de neuf ans allait passer sa ceinture jaune-orange d'aïkido. « Je le voyais une fois par semaine depuis trois ans, raconte son professeur d'aïkido. C'était un petit garçon très puissant. Un petit costaud, il était assez assidu. Il progressait bien. Pour pratiquer l'aïkido, il faut parvenir à mettre sa puissance de

côté afin de ne pas faire mal aux autres. Ce n'est pas facile à faire pour les enfants. Depuis quelques mois, il y était arrivé. Il était beaucoup plus calme. Ça n'a jamais été un enfant turbulent. De temps en temps, il était un peu distrait et « fouteur », comme tous les enfants. À la fin des entraînements, il choisissait encore bien Trévis, son petit frère, pour faire un combat. »

Pour le professeur aussi, il y a comme un côté surréaliste de devoir parler de ce petit bout âgé de 9 ans, au passé. ■ I.P.

Les résultats des analyses pas connus avant plusieurs jours

Le parquet d'Arlon ignore toujours, mercredi en fin d'après-midi, la cause exacte du décès de Zachary Mortier.

« Il n'y a pas grand-chose à communiquer pour l'instant », a indiqué Patricia Devaux, substitut du procureur du roi d'Arlon en charge de l'affaire. « Le dossier a bien été mis à l'instruction. Des

investigations sont en cours quant à une éventuelle intoxication au monoxyde de carbone et un expert a été désigné pour faire toute la lumière. »

Il faudra attendre plusieurs jours avant de connaître les résultats des analyses, même si l'intoxication au CO semble être l'explication la plus plausible.